

助
一
共
公
助
一
公
助
に
加
え
従
来
の
近
所

平成三十年度が、三津川河川公園の桜のライトアップでスタートしました。この四月当初、夏日を記録する暑さや低気圧の影響で寒の戻りなどもありましたが、平成の元号の最終年、新しい元号へ平成を結ぶ年度にしたいものです。実を結ぶ年が経過する「ふらつと」は、自ら一年が経過する「ふらつと」は、自治会の皆さんにはご利用いただい



お陰様。一丸となつて、地道な地域作りを勧めてほしいものです。地域のため、ともに汗を流しますよ。

三二一軒一「むこう三に笑顔除元氣で」

まちづくり部全体の事業として交差点の花壇への花植え、町民全員参加のほたる祭りや町民交流会の開催、ボウリング大会、の事業を実施しております。子どもから高齢者まで、たくさん

泉町自治会長
堀井隆彦



近所の、地域の「絆」をさらに強くしよう。

語らいの『泉』

所」という概念が不可欠になつてきます。その礎となるよう役員の皆様にはご苦労をおかけいたしますが「更に」をお願いいたします。さて、私は、昭和五十七年以来

創刊第27号
平成30年
4月30日
発行 泉町自治会
編集 広報係り
泉町住民構成
総人口 1249人
男性 590人
女性 659人
世帯数 489世帯
高齢化率 24.66%

年度初めの各事業部からの御案内

まちづくり部 部長 宮川義宏

まちづくり部は、市民活動、社
会同和、青少年（子ども会）、地
域安全、子ども安全、補導、高齢
者はばたき、の7つのグループで
構成されています。

・市民活動では、青少年育成や地
域活動。

・地域安全、子ども安全、補導では、交通安全工コ一運動や街頭啓
発の実施。

- ・青少年（子ども会）では、天満
宮の祭礼、左義長をはじめ子ども
会事業。
- ・青少

ランドゴルフ大会・新年初詣等、
それぞれのグループで活動してい
ただいています。

まちづくり部全体の事業として
は、河川公園のプランターや泉町
交差点の花壇への花植え、町民全
員参加のほたる祭りや町民交流会
の開催、ボウリング大会、の事業
を実施しております。

んの方々が、参加できる事業を計画しておりますので、御案内の際は、ぜひ御参加をお願い申し上げます。今後とも、まちづくり部の事業にご理解ご協力を願い致します。

地域環境部 部長 森田 悟

今年度から、新たに地域環境部長に任命されました森田悟と申します。皆様のご指導、ご協力を宜しくお願ひいたします。地域環境部では、年三回の三津川公園の全戸清掃と組長さん主導の毎月の清掃活動、泉町自治会が推奨する門前政策（家の前の掃き清め運動）の啓発、ゴミの出し方指導、健康推進委員さんによる「いきいき百歳体操」（毎週月・金ふるさと会館にて開催）や教育推進等の事業があります。組長さんは、一年間に何度も三津川河川公園に足をお運びいたしました。ご協力のほど重ねてお願ひいたします。

ふれあい活動部部長 間宮京子

ふれあい活動部では、例年通りの事業計画を立てております。そのまま、七〇歳以上の方を対象に、

五月には市の福祉バスをお借りし「お出かけサロン」を開催いたします。また、泉町主宰の「ほたる祭り」に出店・六月に「紫陽花ミニ二サロン」開催予定・九月には「敬老会」企画運営・十一月には「十五歳以上の単身者の方対象には恒例の「クリスマスサロン」開催・年明け二月に「ひな祭りサロン」催す予定です。

組長様には、案内状などの配布や回覧などでは大変お世話になりますが、何卒よろしくお願ひいたします。

消防防災部部長 瀬古勝之

平素は泉町の消防・防災活動につきましてご理解とご協力を賜り深く感謝申し上げます。

消防防災部では本年度も主に組長様により編成される「自衛消防隊」を中心とする消火訓練、また組別に住民の方を対象にした小規模な訓練を順次実施していきます。

自助（自分で自分の身を守れる）・共助（地域で助け合える）の意識、技術を高め、公助（行政による支援）と一緒に作っていきましょう。

一その他事業紹介、年末夜警、出

初式、自主防災教室参加、機器点検、各事業の警備など)

*天満宮・志納金（しのうきん）のお願い

泉町自治会の皆様には毎年五月五日に執り行われる天満宮の神輿の巡行につき、ご理解・ご協力いただき誠にありがとうございます。

さて、天満宮の祭礼・神輿巡行に関する費用（子供達へのアイス代なども含める）は、自治会単位で、まかなわれており、この日に町民の皆様から頂戴する、「志納金」（寄付金）が主となります。

組長様となつております。この「志納金」が金額及び件数とともに年々少なくなることがあります。このまま減少を続けると、将来、お神輿の巡行に支障が生じることも考えられます。

「神輿の巡行」は宗教行事の側面もありますが、先祖代々が伝統的に引き継いできた日本の良き文化でもあります。どうか町民の皆様、この日本の良き文化を絶えさせることのなきよう、志納金にご協力をねがい致します。

集め方は組によつて様々ですが、事前に頂く場合もございますし、当日神輿の最後部付近におられる、志納金担

当の方にお渡し頂いても結構です。志納金を頂いた方には、心ばかりの神輿金をお下がりの品「撤饌（てつせん）」をお渡しいたしております。

（宮世話担当者より）

花遊び	第三水曜日	小宮山合子	583 -6717
麻雀	毎週水曜日	福本芳彦	583 -3209
百歳体操	毎週月、金曜	田中民江	582 -3101
押絵		田中民江	582 -3101
ミュージックケア	第一・三火曜日	樋口操子	583 -3476
グランドゴルフ	毎週日曜日	越後洋美	583 -1440
子どもと高齢者の穏やかな時間提供	第三土曜日	福井寿美子	581 -0140
歌声喫茶		準備中	

『ふらつとクラブ』の創設で樂しく集う仲間作りが盛り上がつてきました。喜んで集うみなさんの笑顔は元気そのものです。他の町の方も入つて賑やかに開催されてます。何かやりたいことがあります。何をやりたいことがあれば、申し出てください。(事務事業推進部)

「ラブ」
参加者募集!

* 三津川公園便り

自治会長代理 中野基司

で撤去することに決めました。今年二月初めより開始し、三月末で中央中洲へ搬出し地盤を高上げ致し、撤去完了いたしました。サツキやアジサイの季節に間に合いほつとござります。

としております
今年は、昨年のひまわりに代え
て初めて夏季から



秋にかけて咲く、真白い初雪草の
種をまきました所四月六日ごろに
芽を吹き始めました。昨年さいた
初雪草の倍は増やしたいと考えて
おります。

今年に入り灯油の流出や異物の
不法投棄がありました。どうか、ご
門掃きゴミや庭のゴミを側溝や川
へ捨てない様、皆様のご自覚・ご
協力を宜しくお願ひいたします。

編集後記 今年度は、役員改選後の一周年。年度初めはどうしても発行に時間がかかり、ご迷惑をおかけいたします。ところで私事ですが三月にやつと介護福祉士となりました。また、「お笑い福祉」という言葉が流行りだして、この二年間は「お笑い福祉士」として活動してきました（くわん）。

花遊び	第三水曜日	小宮山合子	583 -6717
麻雀	毎週水曜日	福本芳彦	583 -3209
百歳体操	毎週月、金曜	田中民江	582 -3101
押絵		田中民江	582 -3101
ミュージックケア	第一・三火曜日	樋口操子	583 -3476
グランドゴルフ	毎週日曜日	越後洋美	583 -1440
子どもと高齢者の穏やかな時間を持続する	第三土曜日	福井寿美子	581 -0140
歌声喫茶		準備中	

『ふらつとクラブ』の創設で楽しく集う仲間作りが盛り上がつてきました。喜んで集うみなさんの笑顔は元気そのものです。他の町の方も入つて賑やかに開催されていきます。何かやりたいことがあれば、申し出てください。(事務事業推進部)

**多世代交流の場
「ふらつとクラブ」**

参加者募集！

*三津川公園便り

自治會長代理

中野基司

に樂しんでもらいました。
公園の花はまだまだいろんな
花が咲き誇つておりますので会
員のみなさまもゆつくり散策を
されたらいかがでしようか。
昨年の夏より川底の土砂を護
岸や中州に上げましたが景観や
植木に悪影響を及ぼしかねないの



* 三津川公園便り
自治会長代理 中野基司

今年の桜の開花が全国的に早い
便りが届きましたね。三津川公園
の各花も好天・高温と好天候に恵
まれまして梅が終わりサンショウ・
レンギョウ・桃・雪柳と咲き三月
二十七日には平年より一週間ほど
早く桜の花が満開になりました。
即、ライトアップを行い大勢の人

で撤去することに決めました。今年二月初めより開始し、三月末で中央中洲へ搬出し地面を高上げ致し、撤去完了いたしました。サツキやアジサイの季節に間に合いほつとしております。

今年は、昨年のひまわりに代えて初めて夏季から

秋にかけて咲く、真白い初雪草の
種をまきました所四月六日ごろに
芽を吹き始めました。昨年さいた
初雪草の倍は増やしたいと考えて
おります。

今年に入り灯油の流出や異物の
不法投棄がありました。どうか、
門掃きゴミや庭のゴミを側溝や川
へ捨てない様、皆様のご自覚・ご
協力を宜しくお願ひいたします。



編集後記 今年度は、役員改選後の一年目。初めてはどうしても発行に時間がかかり、「迷惑おかけいたします。ところで私事ですが三月にや」と介護福祉士となりました。また、「お笑い福士」なるものにも挑戦いたしております（KU）